

AGRADECIMIENTOS

Este libro es resultado de varios años de investigación para obtener el doctorado en ciencia política por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales en México. Como toda obra, éste es un trabajo que requirió de la señoría y el consejo primero de los asesores de mi tesis doctoral así como de la valiosa opinión de diversos testigos durante el proceso de elaboración.

A Luis Carlos Ugalde le agradezco su paciencia así como lo valioso de sus comentarios los cuales orientaron y enriquecieron el trabajo que aquí se presenta.

Asimismo, quiero agradecer a Andreas Schedler, Patricio Solís, Yolanda Meyenberg la confianza que tuvieron en mi trabajo, pues sin sus valiosos consejos me hubiera quedado a medio camino.

Finalmente, quiero agradecer el apoyo editorial del Instituto de Investigaciones Jurídicas así como a su director Diego Valadés la oportunidad de promover la publicación de este texto que espero sea el primero de otros que contribuyan con el debate legislativo.